
Protokoll:  
 
Die Vorsitzende erläuterte das derzeitige Defizit im Bereich der Kindertagesstätten durch die 
Elternbeitragsfreiheit in diesem Bereich. Die Entwicklung in der Vergangenheit habe gezeigt, 
dass die Förderung des Landes im Vergleich zu den Personalaufkommen der Stadt nicht mehr 
reiche und deshalb der Ursprungsförderungssatz, der seit dem Jahr 2007 eingefroren wurde zu 
niedrig ist. 
Das Land soll deshalb über den Städtetag in die Pflicht genommen werden, damit die derzeitige 
Missstandssituation behoben werden kann.  


